

TOP 22

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Nördliche Innenstadt	09.11.2023	öffentlich

**Antrag der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion,
Erneuerung der Sitzgelegenheiten und Installation von Spielgeräten in der
Prinzregentenstraße**

Vorlage Nr.: 20237174

Herrn Ortsvorsteher
Osman Gürsoy
Stadtverwaltung Ludwigshafen
Fachbereich Innensteuerung
Sparte Recht, Versicherung
und Gremien

Ludwigshafen, 01.11.2023

**Die Grünen im Ortsbeirat
Nördliche Innenstadt**

Gisela Witt, Fraktionssprecherin
Emin Özüak

Kontakt
Gisela Witt
Welserstr. 18
67063 Ludwigshafen
Tel. 01747 7446403

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

für die Sitzung des Ortsbeirates am 09.11.2023 bittet die Fraktion der GRÜNEN den Ortsbeirat um die Zustimmung zu folgendem Antrag:

Antrag: Erneuerung der Sitzgelegenheiten und Installation von Spielgeräten in der Fußgängerzone Prinzregentenstraße.

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung und den Stadtrat um die Ausbesserung bzw. Erneuerung der Sitzgelegenheiten und um die Aufstellung einiger weniger geeignete Spielgeräte für Kinder in den Fußgängerzonen in der Prinzregentenstraße. Dabei sollte berücksichtigt werden, dass in jedem Straßenabschnitt auch kleinere Flächen zum freien Spielen (bspw. Ballspiele, Hüpfspiele, Kinderräder und Tretroller) frei bleiben, was dort ebenfalls oft beobachtbar ist. Diese Flächen sollten gegen parkende Autos gesichert werden.

Begründung:

Unsere Stadtteil befindet sich eh schon in vielerlei Hinsicht in sehr desolatem Zustand (Müll) hier wäre es wirklich sinnvoll, wenn von Seite der Stadt die städtische Möblierung in einem erträglichem Zustand wären . Auf die meisten Bänke mag man sich nicht setzen, weil sie entweder kaputt und zu dreckig sind. Die Prinzregentenstraße wird von Menschen noch immer sehr belebt und nach Wegfall des inoffiziellen „Marktplatzes“ Rathaus-Center wird die Fußgängerzone noch intensiver von den Menschen zum Aufenthalt und als Treffpunkt genutzt. Sie steht daher der Fußgängerzone Bismarckstraße in nichts nach, in der sich bei schönem Wetter vom Frühjahr bis zum Spätherbst ebenfalls immer Menschen aufhalten und Kinder spielen. In der Bismarckstraße wurden schon vor Jahren Spielgeräte für Kinder und neue Sitzgelegenheiten aufgestellt, die alle gut genutzt werden. .

Mit freundlichen Grüßen

.....G. Witt.....

Gisela Witt